

GAGNAC-SUR-GARONNE

La passerelle inaugurée



Les personnalités sous le soleil et sur la passerelle. / DDM Colette Bonnemazou

Depuis avril dernier, la passerelle est ouverte au public. C'est le lieu de promenade privilégié des marcheurs et des cyclistes. Elle permet de traverser la Garonne et de rejoindre Seilh. L'inauguration officielle s'est déroulée hier en même temps que le FilVert Grand Toulouse effectuait son premier son parcours. Michel Simon maire de Gagnac a découvert la plaque en présence de nombreux élus. Le 28 juin 2004, le Grand Toulouse faisait l'acquisition de ce transbordeur qui avait servi quelques années seulement aux entreprises de gravières. Les travaux ont duré quelques mois. Cette passerelle entre dans la charte pour l'envi-

ronnement, et on espère que bientôt, les berges seront aménagées et que l'on pourra circuler tranquillement pour aller vers Toulouse ou Blagnac.

Claude Raynal fait remarquer que la rénovation de ce transbordeur était une volonté du Grand Toulouse depuis 1992. Le coût total est d'environ 500 000 €, dont 400 000 € pour la rénovation. C'est une véritable ouverture pour les cheminements verts. Pour les vététistes et les marcheurs, un grand plaisir. Le beau temps a permis de passer un bon moment, et le groupe de musique « Les peaux Rouge Bateria » ont mis l'ambiance avant un goûter champêtre.